

# hari ini

## Semarak Pawai Takbiran 2023 di Kecamatan Selaparang Kota Mataram

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Apr 21, 2023 - 21:06



*Tampak salah satu regu Peserta Pawai Takbiran di Kecamatan Selaparang Kota Mataram, (22/04/2023)*

Mataram NTB - Puluhan regu Peserta Pawai Takbiran memeriahkan Malam Pawai Takbiran yang diselenggarakan Kecamatan Selaparang. Seperti kegiatan Pawai Takbiran yang diselenggarakan oleh seluruh Kecamatan yang ada di Kota Mataram, Selaparang juga menyelenggarakan Pawai Takbiran dengan mengambil rute sepanjang jalan Panca Usaha hingga Udayana, Kota Mataram, Jum'at (21/04/2024)

Pawai tersebut diikuti oleh peserta dari masing-masing Lingkungan, Perkantoran, serta SMA/SMK yang ada di wilayah Kecamatan Selaparang dimana masing-masing regu terdiri dari belasan hingga puluhan peserta yang berbaris layaknya pawai biasa namun di lengkapi dengan sarana dan prasarana yang beragam baik berupa tulisan, Lampu, alat musik, sound sistem serta pernak pernik lain yang bernuansa agama Islam.

Pawai semacam ini menjadi program tahunan pemerintah kotah Mataram, namun karena Pandemi Covid-19 yang melanda maka sejak 2020 - 2022 pawai takbiran di tiadakan dan baru pada Idul Fitri 1444 H / 2023 M pawai seperti ini kembali diadakan.



Terlihat peserta pawai dari masing-masing regu dengan semangat mengikuti pawai. Mereka berlomba-lomba mendandani sarana dan prasarana regunya untuk dapat menarik perhatian para penonton yang juga ikut berbaris menonton di sepanjang jalan yang dilalui peserta pawai.

Pawai Takbiran ini disamping memeriahkan hari kemenangan setelah satu bulan penuh menjalankan ibadah puasa Ramadhan 1444 H bagi umat muslim, juga diperlombakan. Masing-masing regu akan dinilai baik kerapian, asesoris yang digunakan, sarana prasana, maupun bunyi-bunyian yang di keluarkan baik melalui alat musik, bunyi suara Takbiran serta irama yang dilantunkan.

Berdasarkan informasi yang diterima wartawan media ini, pada pelaksanaan pawai takbiran di Kecamatan Selaparang tahun ini akan di nilai oleh 3 dewan juri untuk menentukan Regu pemenang dari peserta pawai tersebut.

Salah seorang Juri yang ditemui media ini (tidak ingin disebutkan namanya) mengatakan bahwa ada banyak kriteria yang dilihat dalam menentukan pemenang dalam pawai takbiran tersebut diantaranya seperti yang dijelaskan diatas.



Dijelaskan bahwa Pawai Takbiran untuk kecamatan Selaparang Starnya dari Lapangan Sangkareang melalui jalan Pancausaha menuju jalan Airlangga, tembus jalan Udayana dan finish di Islamic center Mataram.

"Kami ada 3 orang juri yang diam di titik yang berbeda-beda. Sedapat mungkin kami bertiga tidak di ketahui keberadaannya oleh para regu peserta untuk menghindari kecurangan dalam memberikan penilaian,"ujarnya singkat.

Tidak bisa dipungkiri oleh peserta dan sebagian besar masyarakat, bahwa momen seperti ini adalah ditunggu-tunggu pada tiap tahunnya, terlihat semangat dan gairah yang begitu besar dari peserta dan penonton pawai.

Pada Idul Fitri tahun ini Pawai Takbiran di Kota Mataram diselenggarakan di masing-masing Kecamatan dengan regu peserta dan rute pawai dari dan di wilayah masing-masing Kecamatan. Hingga berita ini diturunkan Pawai Takbiran masih berlangsung.(Adb)